
議　事　録

乙月自治会　平成 29年度 第 5回理事会

作成日：　2017年　8月 12日　　

作成者：　松田

開催日時 　2017年　　8月　5日（土）　9:00　～　:

開催場所 自治会館　2F大会議室

出欠確認 欠席者 坂本理事　

1. 会長報告（彦坂会長）

7/16（日）ちはら台自治会連合会 7 月度定例会長会

[市原市総合計画について]
・市長より「変革と創造」いちはらビジョン 2026 計画の説明があった。

・市原市の人口は 2003 年にピークを迎え、以後、人口減少が進んでいる。

・現在、高齢者の増加による社会保障関連経費の増加や高度経済成長期に数多く建設された公共施

　設が今後集中的に更新時期を迎えるなど、今後の財政運営に大きな課題を抱えている。

・これまでの延長線上ではなく、「変革と創造」による新たな未来を切り拓くまちづくりに果敢に

　挑戦する。

[防災訓練について]
・今年度の市原市総合防災訓練内容についてちはら台支所の松崎課補より説明があった。

・9/3（日）9 時～11 時半に実施。各自治会の一時避難所（乙月は桜小校門内スペース）に避難後、

　各自治会からの参加者は 5～6 名程度が 9 時 40 分までに清水谷小学校へ集合して、避難所開設訓

　練を行う。

[報告]
　 ・市原市社会福祉協議会第 1 回評議員会（辻川）

　・6/26（月）に市民会館にて開催。市原市からの敬老会補助金が今年度限りとなり，今後は小域

ネット単位で高齢者向け「健康サロン」として通年で地域福祉活動計画を立案・実行していく

ことになる。

・ユニモ協議会について（辻川）

　・有事の際の飲料水設備使用協定は，7 月中を目処に契約予定（設備写真を添えて広報ちはら台

で紹介する）。

　　 ・夏祭り協賛金 20万円，事業所会費 50万円をお願いした。

　　 ・ちはら台公園東側の監視用に設置した No.3 の防犯カメラの位置と画像例を紹介した。

　　 ・ユニモのイベントスペースを「音楽やダンスなどの発表の場」として提供いただけることと

なった。

・委員会より

　(1)福祉・文教委員会（小田島）

　・第 2 回打合せを 6/25（日）に実施。11/23 に社協と共催で講演会「住み慣れた地域で人生の最

後まで暮らすには何が必要？」を開催予定。

  (1)防犯委員会（彦坂）

　・今年度の第 1 回目の青パト講習会を 7/2（日）10 時～11 時に市民会館にて開催。

　・新規実施者として，ウッドパークちはら台駅前の高橋さん，キッズアベニューの関さんが受講。

　(2)防災委員会（井上）

　・来年 4 月の正式な分団設立に向けての課題の討議を目的として，6/28（水）にちはら台消防団

会議が開催された。

　　 ・消防小屋の設置位置は，コミセン駐車場の奥側の南中側で決定。

(3)広報委員会（塩崎）

　・広報ちはら台 9 月号の掲載記事は、防災訓練予告、霜月じゃがいも収穫祭，四季の丘防犯セミ
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ナー，南牧園バス旅行、さつきおそうじ会・防犯パトロール，キッズアベニュー自治会紹介等。

(4)環境・交通委員会（元起）

・かずさの道の南中の通学時の自転車対策，ちはら台全域での自動車速度制限等を検討中。

・ゲスト用パソコンの購入について（彦坂）

　・事務局のゲスト用パソコンの OS が Windows ビスタでありサポート切れであること，動作が

遅く使い辛くなっていることから，予算 10万円以内で，CPU：Core i5，メモリ：8GB，
SSD：250GB，Word/Excel/Powerpoint付の条件で Dell のノート PC を購入した。

・その他

　(1)梅雨期および台風期における防災態勢の強化について（辻川）

　　総務省からの通知文書が紹介された。
　

[議題]
・夏祭りについて（堀内）

　・ちはら台公園会場への出店は 40店舗（ユニモだけで 10店舗），水の江公園会場への出店は

15店舗程度となる見込み。

・感謝状贈呈候補者推薦について（辻川）

　・市原市清掃事業と千葉県循環型社会形成推進功労者の推薦を募集する。

　・南中野球部のかずさの道清掃ボランティアを候補とする。

・その他（辻川）

・防犯推進リーダー研修会が 7/22（土）に開催されるため，新任会長は受講いただきたい。

２．夏休みラジオ体操について（天津）

  ・前期は一日も雨天中止がなく、7 月 24 日～7 月 31 日 の土日を除く 6 日間実施。後期は 8 月 21
　　日～8 月 31 日の土日を除く 9 日間を予定。 

３．夏祭り乙月商店について（清水）

　・かき氷は女性役員+清水で対応。氷はせんどうから随時調達する。大きいクーラボックスを購入す

　　る。

　・おもちゃ販売は残りの役員にて対応する。
　　

４．夏祭り会場設営について（鈴木）

　・水の江公園で設営するテント数は、本部関係の４～５程度となる見込み（各自治会の出店はほと

　　んど自前のテントを使用）。

　・経費節減のため、放送設備は、霜月と乙月から 1 台ずつ提供する。
　　 

５．防犯活動について（天津）

　・6 月の夜間パトロール参加者は平均 5.1 人で前月より 0.6 人増加。
　

６．市原市市民体育祭について（彦坂）

　・10/15（日）に南中校庭（雨天時は体育館）にて開催予定。

　・7/22（土）の第一回運営委員会にて，ブロック分けは昨年同様（はるかの丘は青色ブロック），

団体競技の 4種目（綱引き，大縄跳び，玉入れ，リレー）はトータル点数でのブロック対抗とす

ること，リレー出場選手のうち学生は 2 名までに限定することを確認。

　・乙月は例年通り，かずさの杜，霜月とともに黄色ブロックとなる。運営委員は，乙月：彦坂，か

ずさの杜：橋本，霜月：中本で，ブロック長は霜月の堀内会長。
　　

７．ゴミステーション追加について（天津・松田）

　・サザン交差点からからカフェポンテへ抜ける道沿いのゴミステーションは、カラスに荒らされる

　　ことと、ゴミの量が多い時は歩道を歩きにくくなるため、バス通り側に追加することを検討する。
　

　　次回理事会は 9/10（日）9 時～　コミュニティセンター 2F　第 3 会議室　　　　　　　　　以上

2


